

Sie kämpft jetzt für das Schwanenpaar: Anwältin Ines-Maria Pfeiffer auf Spurensuche am Stöckener Friedhofsteich

Autos zerbeult, Menschen angegriffen, abgeführt

# Rambo-Schwanz hat jetzt 'ne Rechtsanwältin



Der Schwan bei seiner Festnahme durch Dr. Florian Brandes (42)

Von ANGELIKA ZAHORKA

Stöcken - Der Rambo-Schwanz vom Stöckener Friedhofsteich (BILD berichtete) - rastete er aus, weil er selbst brutal misshandelt wurde?

ins 60 km entfernte Sachsenhagen ab. Doch das Ehepaar Kurdula und Wolfgang Kulawig kämpft für den Vogel, engagierte die Rechtsanwältin Ines-Maria Pfeiffer (50). Die erst vor BILD

rium, fordert eine Überprüfung der städtischen Maßnahmen - vor allem der Genehmigung, die Höckerschwäne einzufangen. Die Kulawigs kennen die Stöckener Schwäne schon lange, bestaunen die

der, dass der Schwan aggressiv wird." Der Rambo-Schwanz und seine einäugige Freundin - wurden sie mutwillig gequält? Eine TiHo-Sprecherin: „Beide Vögel waren oft bei uns in Bo

